



ゲートボール大会



落成式

南山田公民館・ふれあい交流センター 落成式&落成記念イベント



ナバズの皆さん



講演会



給食ボランティアの皆さん



南 慧昭(えしょう)さん

《心の健康》
《心は歌心》

この真新しい施設を地域活動の拠点として学習やサークル活動にご利用ください。

6月24日、地域のよりどころである南山田ふれあい交流センターが落成。そのお祝いの記念式典(町主催)と、記念イベントを開催しました。グラウンドでは朝8時より14チームが参加してのゲートボール大会があり鳴子チームが優勝しました。体育館では、12時半より玖珠九重地区で主に活動しているザ・ナバズの歌と演奏に続いて、1時から大分市の勝光寺住職で歌手の南こうせつさんの実兄南慧昭氏が《心の健康》《心は歌心》の演題で自身の家族や人のつながりを作曲した歌を歌い、説法では過去にとらわれず、一歩踏み出し行動することが大事であることを強調されました。

また当日は給食ボランティアの有志の方が数量限定でこの日のために昼食を準備していただきました。

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行

南山田ふれあい交流センターでは皆さまのご利用をお待ちしております



町長と語るまちづくり懇談会

課題の共有そして行政と住民の協働のまちづくりを確認しました
6月15日、地区協議会の役員と日野町長との懇談会が行われました。

町が今年度の重点施策に掲げた懇談会は、住民の声を聴き、地域を元気にすることと地域と行政の信頼関係を築き地域の課題把握と問題解決に向けて、町民と行政の情報共有化を図ることを目的に開かれました。当地区協議会からは将来の運営について、一部自主財源確保（収益事業）の取り組みについて提案しましたが、今後の検討課題となりました。また、町は地域おこし協力隊員を募集しており、決まれば各地区協議会へ配置されることから活動内容についても協議されました。他に昨年11月に実施された区長アンケートの集計結果について、概略の報告がありました。今後、39行政区の区長さんと町長の懇談会も予定されています。

まちづくりは急がば回れで話し合いを積み重ね進めます。



南山田子ども料理教室スタート!

6月17日土曜日、南山田公民館で子ども料理教室がスタートしました。南山田小学校、淮園小学校の4、6年生を対象にした教室で、食生活改善推進協議会の皆さんから調理器具の消毒、使い方、材料の計量、調理の仕方など一連の流れを習います。月に一回の教室ですが、実践的な食育の場として子ども達は楽しみながら学んでいます。



町長寿会との芋の苗植え

6月14日水曜日、放課後児童クラブ、子ども教室のメンバーで恒例となったさつま芋の苗植えを行いました。小倉神社の隣の畑を町田長寿会の皆さんが綺麗に整えてくださり、当日も子ども達にやさしく指導してくれました。

子ども達は秋にたくさん収穫できることを願いながら作業をしました。町田長寿会の皆さんありがとうございました。



7月・8月の予定

- 7月**
- 20日 小・中一学期終業式
 - 20・27日 給食ボランティア
 - 21日 消費生活相談
 - 22・29日 明倫盆踊り伝承講習会
 - 25日 ほほ笑み教室
 - 25・26日 ジュニアリーダー研修
 - 26日 町出資株式会社説明会
- 8月**
- 1・8・22・29日 ほほ笑み教室
 - 3・17・24日 給食ボランティア
 - 4日 脳いきいき教室
 - 5日 明倫盆踊り伝承講習会
 - 13・15日 各地区で盆踊り大会
 - 15日 九重町成人式
 - 16日 川西夏祭り
 - 18日 消費生活相談
 - 22日 九重寿大学
 - 23日 南山田合同講演会

MONさんコンサート
27日 南山田地区体育大会

毎週月曜日 英会話教室
毎週火曜日 習字教室
毎週水曜日 放課後子ども教室
※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。